



AYUNTAMIENTO DE NOÁIN (VALLE DE ELORZ)  
NOAIN ELORTZIBARKO UDALA  
C.I.F.: P 31/08700J

## CARTA DEL ALCALDE

Quisiera dirigirme a todos vosotros y vosotras para indicaros algunos aspectos en referencia a la nueva fase 1 de la desescalada en la que nos encontramos actualmente.

La nueva normativa de esta Fase 1 nos permite acudir a las terrazas y reunirnos hasta un máximo de 10 personas. Esta nueva normativa supone un desahogo para todos nosotros, pero debemos tener en cuenta que esta pandemia **no ha terminado**.

La emergencia sanitaria sigue en pie y parece que, al autorizarse nuevas medidas, algunos hemos olvidado que el Covid-19 sigue estando presente y los contagios se producen todavía.

Cuando acudimos a las recién estrenadas terrazas debemos guardar la distancia social para evitar nuevos contagios.

Cuando nos reunimos con familiares o amigos debemos extremar, como hasta ahora, las medidas de higiene para evitar que todo por lo que hemos trabajado durante estos dos meses no sirva para nada.

Nos está costando mucho sacrificio cumplir con el confinamiento, pero debemos tener muy claro todos y todas que continuamos en estado de alarma y que el confinamiento no ha acabado.

Lo que ha cambiado son los supuestos en los que podemos salir de nuestros domicilios y al parecer, muchos lo hemos malinterpretado pensando que esta pandemia ha finalizado. No es así, el virus sigue aquí, sigue contagiando a personas y sigue llevándose vidas todos los días.

Me preocupa mucho cuando veo por nuestras calles y plazas personas sin guardar la distancia social, cuando intentamos buscarle la vuelta a la nueva normativa e intentamos buscar una excusa para incumplirla.

En Noáin (Valle de Elorz) iniciamos la pandemia con cifras preocupantes de verdad, pero hemos sabido hacerla remitir adecuadamente gracias al esfuerzo de todos.

No nos relajemos, esto no ha acabado, seamos conscientes de que cometer errores a estas alturas nos llevará sin duda otra vez al punto de partida.

Os pido un esfuerzo por parte de todos para que, en un corto plazo de tiempo, podamos volver a la normalidad.

Recibid un cordial saludo.